



#SÜD-OST 24. Mai 2024

EVG-Wandertag mit der Betriebsgruppe Abellio in Freyburg Unstrut

Ein gemeinsamer Wandertag bietet eine wunderbare Gelegenheit, Teamgeist und Zusammenhalt zu stärken, während man die Natur und kulturelle Highlights genießt. Die Betriebsgruppe von Abellio unternahm am Donnerstag einen Ausflug nach Freyburg an der Unstrut, der allen Teilnehmern ein unvergessliches Erlebnis bescherte.



Von der Rotkäppchen Sektkellerei bis hin zum majestätischen Schloss Neuenburg bot dieser Tag eine Vielzahl von Entdeckungen und Eindrücken. Der Tag begann mit einer Führung durch die historische Rotkäppchen-Sektkellerei, die seit 1856 für ihre hervorragenden Sekte bekannt ist. Die Teilnehmer erhielten einen tiefen Einblick in die Kunst der Sektproduktion, von der Traubenlese bis zur Abfüllung. Besonders beeindruckend war der im Jahr 1896 entstandene Domkeller der Rotkäppchen Sektkellerei mit dem größten Cuvéefass Deutschlands.

Die Verkostung verschiedener Sektsorten begeisterte die Gruppe und ließ sie die Vielfalt und Qualität des Rotkäppchen-Sekts erleben. "Super spannende Führung. Auch die Umgebung macht Lust auf mehr," so eine Teilnehmerin der Betriebsgruppe.

Nach der Besichtigung der Sektkellerei begann die Wanderung zum Schloss Neuenburg, das majestätisch auf einem Hügel über der Stadt thront. Der Weg führte durch die malerische Landschaft der Saale-Unstrut-Region, bekannt für ihre Weinberge und historischen Bauten. Die Wanderer genossen nicht nur die herrliche Natur, sondern auch die Möglichkeit, sich mit Kollegen auszutauschen und gemeinsame Erlebnisse zu teilen. Oben angekommen, wurden sie mit einer atemberaubenden Aussicht über die umliegende Landschaft belohnt, die diesen Aufstieg zu einem unvergesslichen Höhepunkt machte.

Nach einem erlebnisreichen Tag ließen die Teilnehmer den Wandertag in einem gemütlichen Restaurant bei regionalen Spezialitäten und einem Glas Wein ausklingen. Die Gespräche drehten sich um die Erlebnisse des Tages, die Eindrücke der Führung durch die Sektkellerei und die atemberaubende Aussicht vom Schloss Neuenburg. Dieser gemeinsame Abschluss stärkte nicht nur den Zusammenhalt innerhalb der Betriebsgruppe, sondern hinterließ auch eine positive Erinnerung an diesen besonderen Tag.

Insgesamt war der EVG-Wandertag mit der Betriebsgruppe Abellio ein voller Erfolg. Die Kombination aus Kultur, Natur und Gemeinschaftserlebnis machte diesen Tag zu einem unvergesslichen Ereignis. Solche gemeinsamen Aktivitäten sind wertvolle Gelegenheiten, um das Team zu stärken und die Freude an gemeinsamen Erlebnissen zu teilen. Die positiven Rückmeldungen der Teilnehmer zeigen, dass dieser Wandertag nicht nur die Schönheit der Umgebung entdecken ließ, sondern auch die Verbundenheit und Motivation innerhalb der Gruppe gestärkt hat.



Alle Bilder anzeigen »